

Tinjau Lokasi Angin Puting Beliung di Sukorejo, Pemkab Pasuruan Distribusikan Bansos bagi Warga Terdampak Bencana

Achmad Sarjono - PASURUAN.MAGZ.CO.ID

Oct 27, 2022 - 23:59



PASURUAN - Sebagai wujud kepedulian terhadap korban bencana hidrometeorologi, Pemerintah Kabupaten Pasuruan mendistribusikan bantuan. Seperti yang dilakukan Wakil Bupati Mujib Imron bersama Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD), Dinas Sosial dan Dinas Perumahan dan Kawasan Permukiman pada saat meninjau lokasi rumah warga Desa Candibinangun, Kecamatan Sukorejo yang rusak akibat terjangkit angin kencang.

Secara simbolis, bantuan diberikan kepada 5 orang perwakilan warga terdampak bencana. Masing-masing, bantuan sembako sebanyak 10 paket, makanan siap saji sebanyak 100 paket, peralatan dapur sebanyak 10 paket dan peralatan makan sebanyak 10 paket. Berikut bermacam barang yang dibutuhkan, seperti Kasur lipat sebanyak 8 buah, selimut sebanyak 10 buah serta matras dan terpal masing-masing sebanyak 10 buah.

“Alhamdulillah dari tinjau lokasi sudah dilakukan asesmen, baik dari Dinas Perkim, BPBD maupun dari Dinas terkait. Kita upayakan dalam seminggu ini, insyaallah sudah tertangani. Ada bantuan makanan ringan dan kebutuhan sehari-hari untuk meringankan beban warga terdampak. Ada yang masih traumatik secara psikologi, tapi sudah ada tips upaya mengatasinya dan alhamdulillah sudah tenang,” ujar Wakil Bupati di sela kunjungannya.

Total ada 104 rumah warga Dusun Montok, Desa Candibinangun, Kecamatan Sukorejo yang mengalami kerusakan akibat terjangan angin puting beliung. Tingkat kerusakan bangunan mulai ringan, sedang hingga rusak berat. Kondisi rumah yang rusak berat sebanyak 13 unit.

“Ini saya melihat langsung, banyak unsur masyarakat yang bergotong royong. Baik warga sekitar, pilar sosial, tokoh masyarakat, Tagana maupun dari Polri, TNI, Perangkat Desa dan dari Kecamatan. Semuanya saling membantu memperbaiki rumah yang rusak. Semuanya sepakat, ini adalah musibah dan kita sudah sampaikan nanti akan kita bantu untuk meringankan,” ujar Gus Mujib sapaannya pada hari Rabu (26/10/2022) siang.

Sementara itu, sebagai upaya antisipasi bencana alam ke depannya, Gus Mujib menyampaikan, Pemerintah Kabupaten Pasuruan menyikapinya dengan bermacam persiapan. Diantaranya dilakukan melalui Apel Pilar Sosial, komitmen bersama dalam menangani berbagai permasalahan sosial di Kabupaten Pasuruan. Misalnya, menangani bencana alam.

“Apel Pilar Sosial yang sudah kita gelar, semuanya sudah siap siaga dalam menghadapi potensi terjadinya bencana. Baik BPBD, Dinsos, Dinkes maupun semua Pilar Sosial, Pemerintah Desa dan Kecamatan,” tandasnya didampingi Kepala BPBD Kabupaten Pasuruan, Ridwan Harris dan Camat Sukorejo, M. Sucahyo.

Turut hadir dalam kegiatan tinjau lokasi bencana, Kasatpol PP, Bakti Jati Permana dan Kepala Dinas Perhubungan, Agus Hari Wibawa. Selain itu juga diikuti oleh Kepala Dinas Kesehatan, dr Ani Latifah dan Kepala Dinas Sosial Kabupaten Pasuruan, Suwito Adi. (*)